
 

 

 

 

 

                                                                                               

 

 

 
 
 
今年の運動会は，4 年ぶりに来賓の皆様をお迎えして開催することができました。また，保護者の

人数制限もなく，たくさんの方に観覧していただくことができました。皆様の温かい拍手や声援によ
り，子供たちも最後まで頑張ることができました。ありがとうございました。 

また，保護者の皆様には，事前の準備や当日の受付，テントの片付けなど，ＰＴＡの役員の皆様を
中心にご協力いただき，大変助かりました。地域の皆様におかれましては，運動会の練習時に大きな
音が響き，大変ご迷惑をおかけしたと思いますが，いつも温かく見守ってくださり，感謝申し上げま
す。どうぞ，今後とも本校の教育活動へのご理解，ご協力をよろしくお願いいたします。 

 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本小だより 

呉市立本通小学校 

学校通信 第５号 

        令和５年６月２日 

文責  曽根 智恵  

   

 

<学校教育目標＞ 夢を持ち 自ら学ぶ ～「挑戦」そして「感謝」～ 

 

 

運動会の一コマ ５･６年生が責任をもって係活動に取り組みました。素晴らしい姿でした。 

１年「まっすぐはしろう」 ４年「全力でゴールをかけぬけよう!」 ５・６年「ＴＵＮＡＨＩＫＩ」 

２年「ゴールをめざして!」 ３年「あきらめずにゴールまで!」 １・２年「チェッコリ玉入れ」 

５年「バトンをつないでＧＯＧＯ!」３・４年「グルグルタイフーン」６年「目指せ頂点～君の本気を見せつけろ～」 

全児童「大玉おくり」 

4 年ぶりに，全校競技ができました。 
令和 5年度の結果 
優勝  赤組 
準優勝 白組 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクールカウン
セラー相談日 
６月２３日（金） 
１３時～１６時 
☆事前に予約を
お願いします。 

いじめ，体罰，セクシュアル・ハラスメント相談窓口 

上記の内容 や 児童の成長 についての心配ごとなど，遠慮なく相談してください。 

○担当者  胡
えびす

 良子
よしこ

 教頭  西平
にしひら

  美幸
みゆき

 教諭（生徒指導主事） 河野
こうの

 眞人
まさと

 教諭（保健主事） 

政
まさ

廣
ひろ

 柚奈
ゆいな

 教諭（特別支援教育Co.）第 十
だいじゅう

 弓乃
ゆみの

 養護教諭 

○相 談   毎月第３火曜日を定例としていますが，いつでも担当者へご相談ください。 

ご来校，お手紙，お電話(0823-21-0005）いずれの方法でも対応します。 

○相談場所 保健室（第１校舎１階），校長室（第１校舎１階），相談室（第２校舎１階） 

○「元気っ子週間」の取組が６月１９日（月）から始まります。本年度も，「はやね・はやおき・あさ
ごはん」に加えて，「アウトメディア」の取組を行います。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたし
ます。 

 
○毎日，水分補給のためにお茶の用意をありがとうございます。これから暑さが厳しくなり， 
水分補給の機会も増えてきています。氷の分量が多いため，お茶の量が少なくなり，早目に 
お茶がなくなってしまう児童がいます。氷の量は少なめに，お茶がたくさん入っている方が 
望ましいです。ご協力よろしくお願いいたします。 

 日曜日に運動会でリレーをしました。とてもきんちょうしました。練習の日とはちがうきんちょうでした。

私の順番は 2 番目でした。バトンをもって赤をぶちぬきました。でも，私は足がおそいので 3 位で白が負け

てしまいました。でも，全力で走れたのでよかったです。                （児童感想） 

 今年はいつもの運動会に戻り，子供

たちもとても嬉しそうに頑張っていま

した。5 年生になると迫力もあり，す

ごく成長を感じました。ありがとうご

ざいました。    （保護者より） 

 運動会，練習から当日に至るまであ

りがとうございました。子供たちのが

んばりがたくさん見られ，うれしく思

っています。    （保護者より） 

 運動会，がんばる姿にまた成長を感

じました。ありがとうございました。         

（保護者より） 

 運動会がありました。４時間目まであったけど，すごくがんば

って，さいごまでできました。こ人そうでは，じゅん位が 4 位で

した。すごく悲しかったです。しかし，勝ち負けなんてかんけいな

いと思いました。ぐるぐるタイフーンでは，練習よりもがんばれ

た気がしました。ラジオ体そうも，大玉おくりも，練習よりもでき

たと思います。他のクラスの人たちもすごくがんばっていました。

5 年生になってもがんばりたいと思います。    (児童感想） 

1人1人が目標をもって取り組んだ運
動会でした。本番での頑張りは素晴らし
かったです。みんなが目標を達成するこ
とができましたね。 

児童，保護者の「運動会の感想」 

租税の意義や役割を正しく理解し，税金やその使い道に関心
をもち，将来，納税者として社会の在り方について主体的に考
えることのできる児童を育てることを目的として，６年生を対
象とした租税教室が行われました。本年度も，定森健次朗様を
講師にお迎えし，税について学びました。「自分のくらしと税
金とのかかわり」について考えました。また，「１億円分の一万
円札のレプリカ」を実際に持ってみる経験もさせていただきま
した。１億円の重みは想像以上だったようです。 

 上記の期間で，「いじめ撲滅キャンペ
ーン」の取組を行います。キャンペーン
では以下の取組を行います。先日，生徒
指導だより「いじめ撲滅にむけて」を配
布しております。ご家庭でも目を通して
いただきたいと思います。学校では，い
じめの未然防止，早期発見・早期対応に
務めています。気になることがありまし
たら，どうぞご相談ください。 
◇いじめ撲滅標語コンクール 
◇「道徳科」の授業 
（「公正・公平，社会正義」「信頼・友情」
の価値項目で授業を行います。） 

◇運営委員会，放送委員会による呼びかけ 
◇「ありがとうの木」 
 

 ５月２８日に運動会がありました。ぼくはき

のうからドキドキしてきんちょうしていました。

本番の時はかけっこで１番になれてうれしかっ

たです。ぐるぐるタイフーンでは，４年生と一緒

にがんばりました。大玉ころがしでは，赤組みん

なで早くころがせて楽しかったです。おじいちゃ

んおばあちゃんも見てくれて赤組も勝ててうれ

しかったです。         （児童感想） 


